
2023-24　クラブテーマ

Tomorrow’s Hope, Today’s Harmony
～和をもって貴しとなす～

９月　ロータリーの友月間
2023-24  RI テーマ ● 世界に希望を生み出そう

会長挨拶 福井 敬 会長 ガバナー補佐卓話 竹内 幹尚 ガバナー補佐

　竹内幹尚ガバナー補佐は豊川ＲＣの所属で、株式会
社竹内家具店の代表取締役を務められています。
2003年に豊川ＲＣに入会され、2020-2021年度に会長
を務められています。また地区でもご活躍されてお
り、2007年から2021年までＲＹＬＡの委員をされ、
その間2011年から2015年に副委員長、2015年から
2018年は委員長を務められました。その他にも2017
年から現在まで、研修委員会のディスカッションリー
ダーも務められています。本日は様々な角度からお話
をいただけることを楽しみにしています。

ガバナー補佐紹介  松井 和彦 副会長

（通算3558回）例会
令和５年９月28日

第 回12 例会場：ホテルアークリッシュ豊橋

ガバナー補佐訪問
理事会委員会  担当

　ロータリーの奉仕の中には「人を育てる奉仕」があ
ります。その過程で自分自身や他の人にも成長するヒ
ントが生まれます。青少年が青少年を育てる機会を地
域社会で見つけ出すことも大切です。そこで、青少年
と共にする奉仕として、三遠ネオフェニックスに協力
していただき、地域のバスケットボールで人を育てる
ことに繋げられないかと考えています。
　クラブは結束力がなければ強いクラブにはならない
と思います。それに必要なのは仲良しの会員です。奉
仕を行うには親睦は不可欠です。ロータリーは親睦と
奉仕の調和の中に宿ります。
　ロータリーは人生の一部です。私はまだ20年しか活
動していませんが、ロータリーが一つの時間となって
います。まだまだやれるうちはやろうと考えています
が、どうせやるなら楽しく笑ってロータリー人生を楽
しもうと思います。

　最近よく「タイパ」という言葉を耳にします。主にＺ
世代が使う言葉で「タイムパフォーマンス」の略だそ
うです。これは、ものごとにかけた時間に対する成果
のことで、言い換えれば「時間対効果」を示します。
特に情報活用能力が高い人は、生活の中で「時間が
もったいない」と考えることが多いようです。その様
な人のニーズに応えられるコンテンツとしてYouTube
では「切り抜き動画」や「ショート動画」等が数多く提
供されています。タイパを重視するのは決して悪いこ
とではないと思いますが、インターネット上に溢れて
いる情報を鵜呑みにしてしまうのは大変危険だと思い
ます。また、編集された動画は情報を集めるには最適
かもしれませんが、映画や小説などにある「間」を感
じることができなくなることは大変残念に感じます。
情報を効率よく得ることは重要ですが、一見無駄に思
える行為も必要だったりします。私達は限られた時間
の中で色々なことを果たさなければなりません。その
為にはタイパを考え、時間的余裕を作ると同時に、一
見無駄に思えるものの裏に隠されている重要な意味も
逃してはいけないと思います。ロータリーの活動で
も、タイパを重視した行動と一見無駄に見える行動を
バランス良く行っていくことが重要だと考えます。

　今年度ＲＩ会長のゴードン Ｒ. マッキナリーさんの
ビジョンの中に「ロータリーの仲間になりたいと思う
すべての人、世界で良いことをしたいと願うすべての
人がそれぞれに合った方法でどこでも参加できるロー
タリーとなること」と書かれています。ＤＥＩも含め
て皆がロータリーを通じて仲間となり、良いことをし
たいということを願って書かれたビジョンだと思いま
す。そして、今年度2760地区酒井法丈ガバナーの地
区方針は「培おうプライド、育もうブランド、そして
未来へ！！」です。こちらはガバナーが訪問した際に
改めてお聞きいただきたいと思います。
　現在2760地区は日本国内最大の会員数を誇る地区
となっています。ＷＦＦは10年目を迎えるということ
で、よりロータリーのイメージを向上する意味も含
め、今年からＲＦＦへ名称変更しました。会員数は多
いですが、ロータリー財団への貢献度は低いとされ、
ポール・ハリス・ソサエティの会員数は他地区に比べ
ると少なくなっています。また、米山記念奨学金への
貢献度はとても高いですが、一人あたりの平均額は低
くなっているのが現状です。
　今年の地区大会は11月11日に名古屋マリオットア
ソシアホテル、12日に名古屋国際会議場で開催されま
す。多くの方のご来場をお待ちしています。また、世
界大会は来年５月25日にシンガポールで開催されま
す。300人を収容できる会場を予約してあるそうなの
で、既に登録していただいた方もみえるかと思います
が、再度お願いを申し上げます。そして来年の３月９
日にＩＭを豊川稲荷で開催する予定です。「ロータ
リーの青少年奉仕から地域社会の奉仕の融合」という
内容で企画しています。是非ご出席いただけたらと思
います。今世界は戦争や気候変動、災害など様々なこ
とが起きています。そんな中、アジア大会やオリン
ピックで盛り上がっているスポーツの文化をＩＭにも
取り入れられないかと検討しています。

   

左から　石黒 仁史 分区幹事、福井 敬 会長、竹内 幹尚 ガバナー補佐、
　　　　光岡 主税 地区副幹事、磯部 晃作 地区スタッフ
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■竹内ガバナー補佐、光岡地区副幹事、磯部地区スタッ
フ、石黒分区幹事、熊澤分区副幹事ようこそ豊橋ＲＣ
へ。竹内ガバナー補佐の卓話を楽しみにしています
　福井 敬会長　伊藤 晴康 幹事
■竹内ガバナー補佐、石黒分区幹事、熊澤分区副幹事　
ようこそ豊橋ＲＣへ。光岡地区副幹事、磯部地区ス
タッフ今年度のご活躍を期待しております
　村井 總一郎 ＰＧ
■竹内幹尚ガバナー補佐、ようこそ。いろいろご指導く
ださい
　髙須 博久 会員（2020-21年度ガバナー補佐）
■本日のガバナー補佐訪問のお話を楽しみにしております
　髙山 景一、佐々木 利政、松坂 良太、佐藤 裕彦、
　大塩 啓太郎、浅倉 伸治　各会員
■竹内ガバナー補佐の紹介をさせていただきます
　松井 和彦 副会長
■本日、国際奉仕事業参加のお礼と、再度、タイ教育支
援金のお願いをさせていただきました。よろしくお願
いいたします
　井上 泰宏 国際奉仕委員長
■社会奉仕事業「表浜海岸清掃」への参加のお願いをさ
せていただきました
　柳原 茂 社会奉仕委員長
■私の連絡ミスで、いつもとはちょっと違和感のある
テーブル配置になってしまいました。申し訳ありません
　伊藤 健一 クラブ運営委員長
■先週の例会で社会奉仕のスピーチをさせていただきま
した
　瀧﨑 裕司、山本 勘司、小笠原 敏彦、近藤 崇　各会員
■昨日、地区の青少年奉仕関連委員長会議にて、プレゼ
ンテーションをさせていただきました
　大塩 啓太郎 地区ＩＡ委員長
■先日、私の母が元気で百寿のお祝いを市と県からいた
だきました。皆様もセンチュリアンをめざして頑張っ
てください
　岡村 正造 会員　　　　　　　　　　　　　  （順不同)

誕生祝い

ニコニコBOX 山本 光伸 ニコニコ委員

東三河分区ガバナー補佐　竹内 幹尚 氏（豊川ＲＣ）
地区副幹事　　　　　　　光岡 主税 氏（豊田ＲＣ）
地区スタッフ　　　　　　磯部 晃作 氏（豊田ＲＣ）
分区幹事　　　　　　　　石黒 仁史 氏（豊川ＲＣ）
分区副幹事　　　　　　　熊澤 光洋 氏（豊川ＲＣ）

神谷 君和 出席委員出席報告

当日出席者　78名
総会員数 112名

計算会員数　97名中19名欠席
出席率  80.41%

例会予定

10月５日（木）卓話「学校における金融教育」と
 「社会人の学ぶ必要性について」
10月12日（木）卓話「豊橋技科大ロボコンチームABU
　　　　　　  ロボコン優勝報告」

本日のゲスト

伊藤 晴康 幹事幹事報告

１．例会終了後に４階テラスルームにてアッセンブ
リーを開催します。

２．ロータリー誌が届いています。

　ロータリーの奉仕の中には「人を育てる奉仕」があ
ります。その過程で自分自身や他の人にも成長するヒ
ントが生まれます。青少年が青少年を育てる機会を地
域社会で見つけ出すことも大切です。そこで、青少年
と共にする奉仕として、三遠ネオフェニックスに協力
していただき、地域のバスケットボールで人を育てる
ことに繋げられないかと考えています。
　クラブは結束力がなければ強いクラブにはならない
と思います。それに必要なのは仲良しの会員です。奉
仕を行うには親睦は不可欠です。ロータリーは親睦と
奉仕の調和の中に宿ります。
　ロータリーは人生の一部です。私はまだ20年しか活
動していませんが、ロータリーが一つの時間となって
います。まだまだやれるうちはやろうと考えています
が、どうせやるなら楽しく笑ってロータリー人生を楽
しもうと思います。

　山岳民族定住化の支援金とタイ教育支援金には、既
に多くの皆さまの志をいただいています。しかし、多
くの子ども達を支援するためには、更に皆さまの友情
と奉仕が必要です。もしまだ支援されていない方がい
らっしゃいましたらご協力をしていただけると助かり
ます。是非ともお願いいたします。

タイ教育支援金のお願い 井上 泰宏 国際奉仕委員長

　今回の海岸清掃は10月21日土曜日の12時から17時
に開催します。今年のセミナーは豊橋技術科学大学の
井上先生に依頼しました。表浜の海岸は昨年ごみが少
なかったため、今年は太平洋ロングビーチを対象とし
て考えています。また、お疲れ様会も市内で行います
ので清掃と併せて参加していただきたいと思います。

海岸清掃参加のお願い 柳原 茂 社会奉仕委員長

　今年度ＲＩ会長のゴードン Ｒ. マッキナリーさんの
ビジョンの中に「ロータリーの仲間になりたいと思う
すべての人、世界で良いことをしたいと願うすべての
人がそれぞれに合った方法でどこでも参加できるロー
タリーとなること」と書かれています。ＤＥＩも含め
て皆がロータリーを通じて仲間となり、良いことをし
たいということを願って書かれたビジョンだと思いま
す。そして、今年度2760地区酒井法丈ガバナーの地
区方針は「培おうプライド、育もうブランド、そして
未来へ！！」です。こちらはガバナーが訪問した際に
改めてお聞きいただきたいと思います。
　現在2760地区は日本国内最大の会員数を誇る地区
となっています。ＷＦＦは10年目を迎えるということ
で、よりロータリーのイメージを向上する意味も含
め、今年からＲＦＦへ名称変更しました。会員数は多
いですが、ロータリー財団への貢献度は低いとされ、
ポール・ハリス・ソサエティの会員数は他地区に比べ
ると少なくなっています。また、米山記念奨学金への
貢献度はとても高いですが、一人あたりの平均額は低
くなっているのが現状です。
　今年の地区大会は11月11日に名古屋マリオットア
ソシアホテル、12日に名古屋国際会議場で開催されま
す。多くの方のご来場をお待ちしています。また、世
界大会は来年５月25日にシンガポールで開催されま
す。300人を収容できる会場を予約してあるそうなの
で、既に登録していただいた方もみえるかと思います
が、再度お願いを申し上げます。そして来年の３月９
日にＩＭを豊川稲荷で開催する予定です。「ロータ
リーの青少年奉仕から地域社会の奉仕の融合」という
内容で企画しています。是非ご出席いただけたらと思
います。今世界は戦争や気候変動、災害など様々なこ
とが起きています。そんな中、アジア大会やオリン
ピックで盛り上がっているスポーツの文化をＩＭにも
取り入れられないかと検討しています。

ソングリーダー 久保田 充三 会員歌

「あの素晴らしい愛をもう一度」

井川 和英 会員
（Ｓ.31年10月3日生）

山本 光伸 会員
（Ｓ.36年9月29日生）
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